

Motion du 5 décembre 2018 de MM. et Mmes Simon Brandt, Patricia Richard, Michèle Rouillet, Nicolas Ramseier, Stefan Gisselbaek, Renate Cornu, Sophie Courvoisier, Véronique Latella, Guy Dossan, Florence Kraft-Babel, Rémy Burri, Michel Nargi, Georges Martinoli et Manuel Alonso Unica: «Pour plus d'espaces de liberté pour chiens en Ville de Genève».

(renvoyée à la commission de la sécurité, du domaine public, de l'information et de la communication par le Conseil municipal lors de la séance du 15 mai 2019)

PROJET DE MOTION

Considérant que:

- le nombre d'espaces de liberté pour chiens est insuffisant sur le territoire municipal;
- l'augmentation du nombre de chiens n'a pas été proportionnelle à celle d'espaces adéquats;
- les personnes à mobilité réduite apprécieront d'avoir des espaces de liberté pour chiens dans un périmètre raisonnable de leur domicile;
- l'encaissement de la médaille pour les chiens par la municipalité doit s'accompagner d'un retour sur investissement via l'aménagement de lieux adéquats;
- le fait de posséder un animal de compagnie doit être encouragé autant que faire se peut tant ils peuvent parfois remplir une véritable fonction sociale pour certains de nos concitoyens,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- d'augmenter le nombre d'espaces de liberté pour chiens sur le territoire municipal en général et dans l'hypercentre en particulier;
- d'étudier la possibilité de réduire la taxe pour les chiens jusqu'à concurrence de la couverture des coûts engendrés (nettoyage, pose de caninettes, aménagements d'espaces liberté pour chiens, etc.).